

Convocatoria Segunda Edición Fellowship sobre Gobierno Abierto – OEA

El Departamento de la Gestión Pública Efectiva de la Organización de Estados Americanos (OEA), acaba de lanzar la segunda edición del Programa OEA para la Promoción de Gobiernos Abiertos en las Américas <<http://www.oas.org/OpenGovFellowship>> (conocido también como The OAS Fellowship on Open Government in the Americas).



Organización de los Estados Americanos | Más derechos para más gente

El objetivo del programa es crear una red de jóvenes líderes agentes de cambio toda la región, ofreciéndoles un espacio para la reflexión, el debate y el intercambio de conocimientos y experiencias en temas de Gobierno Abierto.

La red vinculará a participantes provenientes de la esfera pública, del sector privado y de la sociedad civil, con el fin de que generen propuestas innovadoras para abordar los actuales desafíos que enfrenta la región.

El plazo de aplicación está abierto y se extenderá hasta las 23.59 hs. (hora de Washington, DC) del 31 de enero de 2016. El programa está dirigido a jóvenes líderes de entre 25 y 40 años que sean ciudadanos de un país miembro de la OEA y que tengan interés y experiencia en el ámbito del Gobierno Abierto.

Disponible en: <http://redrta.org/2015/12/14/convocatoria-segunda-edicion-fellowship-sobre-gobierno-abierto-oea/>



UAP UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

Un cierre de película: “Queremos saber” finalizó sus actividades 2015

El viernes 4 de diciembre en Torre Ejecutiva “Queremos Saber” finalizó sus actividades 2015 con una Avant première de la que participaron los niños, niñas y adolescentes que formaron parte de este proyecto.

En la jornada tuvieron palabras de agradecimiento el Dr. Gabriel Delpiazzo, presidente de la UAIP; la Ing. Virginia Pardo, directora del área Ciudadanía Digital de AGESIC y el Pisc. Fernando Rodríguez, director del INAU.

[Leer más ...](#)



IAIP LANZA PORTAL DE TRANSPARENCIA DE LA JUNTA NOMINADORA PARA LA ELECCIÓN DE CANDIDATOS MAGISTRADOS DE LA CORTE SUPREMA

(Tegucigalpa MDC 10 de Septiembre 2015) a partir de este día **EL INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA** pone a la disposición de la ciudadanía y de la Junta Nominadora para la Elección de Candidatos Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, un Portal de Transparencia para que los representantes de las siete organizaciones que nominaron precandidatos y la misma Junta Nominadora, publiquen la información y la documentación relacionada al proceso de elección.

Es importante destacar que el pueblo hondureño, a través del Portal de Transparencia, puede participar escribiendo comentarios, solicitando información del proceso o preguntando acerca de los procedimientos del mismo.

[Leer más ...](#)



Organismos públicos mejoran su cumplimiento, pero aún existen barreras para acceder a la información pública

- Las 127 instituciones fiscalizadas mostraron un avance de 33.9 puntos respecto de 2014. Sin embargo, sólo 16 obtuvieron un 100% de cumplimiento.
- Hubo 11 instituciones en las que no ingresaron las solicitudes de información presentadas en el proceso fiscalizador. • Ranking completo de las 127 entidades públicas.

[Leer más ...](#)

IAIP presenta al cuerpo diplomático avances sobre acceso a la información pública

El Instituto de Acceso a la Información Pública con el apoyo del Ministerio de Relaciones Exteriores presentó al cuerpo diplomático y organismos internacionales acreditados en el país, los principales avances y desafíos en su labor realizada durante los primeros dos años y medio de gestión.

La actividad fue presidida por el Ministro de Relaciones Exteriores, Hugo Martínez, que destacó el compromiso que El Salvador tiene con la generación de la cultura de transparencia y la rendición de cuentas. Asimismo, señaló que, desde la aprobación de la Ley de Acceso a la Información Pública en el año 2011, se han dado pasos importantes para su consolidación.

[Leer más ...](#)
